

« MARTIZAY VOUS ACCUEILLE »

par René CHABOT, maire

A 55 kms de Châteauroux, 20 kms au Nord de le Blanc, sur l'itinéraire bis Paris-Limoges, Martizay, une des portes de la Brenne, accueillera le Dimanche 4 Septembre 1983 le 30^e Championnat de France de labours.

Ce sera l'occasion pour concurrents et accompagnateurs de découvrir une de ces nombreuses communes de France qui, jadis essentiellement rurale essaye avec de trop faibles moyens, un recyclage pour lutter contre l'exode de leur population.

Si l'hébergement en dur est inexistant, Martizay met à la disposition de ses visiteurs un camping aux installations modestes mais entièrement gratuit. De plus deux arrêts de pique-nique permettent aux itinérants de souffler un peu entre les étapes.

Si l'histoire vous intéresse, il ne faudra pas manquer de visiter la Chapelle de Notz-l'Abbé (XIII^e siècle) avec ses fresques et décors peints, la tour de la Morinière et surtout le musée (Place de l'église) dernièrement ouvert et où sont exposées les découvertes des fouilles locales.

Si vous préférez la nature, des circuits pédestres fléchés vous attendent.

Si vous voulez élargir l'horizon il ne faut pas manquer, dans un rayon de 15 kms, l'étang de la Gabrière, le Château du Bouchet, le Château d'Azay-le-Ferron.

De toute façon votre séjour sera trop court pour découvrir toutes les curiosités de notre région surtout si vous réservez, comme il se doit, la plus grande partie de votre temps à nos futurs champions de France auxquels nous souhaitons d'ores et déjà « BONNE CHANCE » et à tous, la bienvenue à Martizay, pays de la galette au fromage, où le meilleur accueil vous sera réservé, nos jeunes agriculteurs ne comptant ni leur temps, ni leur peine pour régler dans leurs moindres détails ce 30^e Championnat de France qui restera une date importante pour notre commune.